

Chère Natalie, cher Alain, chers parents, chères filles et fils, chères sœurs et chers amis de ces 2 belles personnes, bienvenue à tous dans notre maison commune.

C'est avec une vive émotion et une grande joie que j'ai l'honneur de célébrer l'union de 2 amis .

Natalie sait tout faire : la plomberie, la menuiserie, l'électricité, mais aussi, un P.L.U (plan local d'urbanisme), un plan vélo. Et surtout elle excelle à faire travailler ensemble des gens que tout oppose, à inventer des synergies improbables...parce que avec Natalie on CO-CONSTRUIT et ça fonctionne !

Alain possède une curiosité et une culture illimitées, tous les sujets l'intéressent et tous les gens :
on le rencontre, parfois, dans la ville, discutant longuement avec une vieille dame, un SDF, un palestinien apatride, un pilier de bar, un rappeur, etc...
de chacun il apprend, il comprend...

Ensemble, ils ont inventé un nouveau concept, ici même, l'« OPNI », objet politique non identifié, si vous voulez en savoir plus, on vous expliquera, plus tard...

Tous 2 sont généreux, de leur temps, de leur énergie, de leurs innombrables talents, de leur amitié, de leur cœur aussi ... mais pour l'instant ils ont le cœur en lune de miel.

Monique Lambert Dauvergne, le 4/07/2015